

進路だより

入間市立豊岡中学校 第3学年

第6号 令和5年8月25日発行

8月25日 第3回進路希望調査、よろしくお願いします。

2学期がスタートしました。毎年、卒業間際の3年生に「進路で一番たいへんだったのは何月ですか」と訊くと「11月、12月」と答える人が多かったです。3学期は出願した学校を受験するだけです。受験校を決定する11月、12月の方が精神的にはたいへんかもしれません。逆に言えば、11月、12月に真剣に進路選択した人にとっては「3学期は精神的には楽」だということです。さて、本日、第3回の進路希望調査をお配りしました。夏休み中の三者相談や高校説明会などを通して、だんだん受験する高校がしぼられてきたのではないかと思います。また今回は新聞に県全体の集計結果が掲載される調査の資料となります。(10月1日現在の希望状況として報道されます。)7月8日(土)の保護者会でもお伝えした通り、公立よりも私立の方が先に手続きを進める必要があります。12月には出願に必要な書類(推薦書など)を担任の先生に提出しなければなりません。そのため私立を受ける考えがある人は、必ずその私立校名を書いてください。公立は1回しか受検できません。ですから公立高校名は1校でもかまいません。公立高校名は後で変わってもかまいません。それよりも現在、候補にあがっている私立高校の名前を書いてください。締め切りは8月31日(木)です。よろしくお願いします。

9月9日(土) 進路学習会 進路関係の保護者会としては最後の機会となります。

本年度から体育祭が10月になった(暑さ対策)ため、その入れ替わりで進路学習会が9月になりました。「志望校のしぼり込み(受験のパターン)」と「11月の三者相談に向けて」が説明の中心です。しかし、学年全体に進路のことをお伝えできる最後の機会ですので、出願時に気をつけるべきことなど、3学期のことについても触れていきたいと考えております。(資料的には10月から3月まで網羅されたものをお配りします。)どうぞよろしくお願いいたします。

高校の文化祭への積極的な参加を

昨年度まではコロナ禍のため、高校の文化祭を直接見ることはあまりできませんでした。しかしコロナの5類移行に伴い、本年度は多くの高校で制限なく入場できるようになってきました。(ただし感染者数の状況によっては制限されるようになるかもしれないので、直前に高校のホームページで確認してからお出かけください。)高校生が生き生きと活躍する状況を体験することは、受験勉強の励みにもなると思います。どんどん積極的にご参加ください!

